

El Palma se hunde al final

El equipo de Matías Cerdà sucumbe ante el líder tras unos últimos cinco minutos decepcionantes/ Los madrileños anotaron 17 triples / El buen papel de Di Bartolomeo no fue suficiente para los isleños

PALMA AIR EUROPA 89
FUENLABRADA 101

Palma Air Europa: Pantín (6), Di Bartolomeo (17), Llompart (2), Blair (13), Matemalas (14)-cinco inicial- Torres (12), García (0), Toni Vicens (16), Pampín (7), Cañellas (2).

F.B. Fuenlabrada: Sanz (17), Martínez (12), Sergio Pérez (13), Aramburu (0), Smits (6)-cinco inicial- Mena (19), Cabral (5), Boubacar (17), González (12).

Parciales: 25-20, 23-28, 21-19, 20-34.

Árbitros: Pagan Baro y Zamora. Eliminado por faltas González.



Vicens intenta anotar ante la oposición de Cabral, ayer en el Palma Air Europa- Fuenlabrada. / ALBERTO VERA

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma
El Palma Air Europa se marchó ayer de vacaciones con una nueva derrota en el Toni Servera. Como ya le pasó en los otros dos encuentros jugados en casa ante el Prat y el Marín, el equipo mallorquín acabó cediendo en el tramo final del encuentro ante un Fuenlabrada que dejó constancia en Palma de porque está ocupando la primera posición en la tabla con una exhibición desde la línea de tres puntos.

Aunque el marcador reflejó al final un resultado abultado, la realidad es que en ningún instante del encuentro hubo una diferencia demasiado grande entre los dos equi-

pos y la palabra que mejor podría definir el encuentro es igualdad. No empezó mal el encuentro para el Palma que se iba a llevar el primer cuarto por 25-20.

El segundo parcial lo empezaba el Palma colocándose con 32-22 en el marcador, su máxima ventaja del partido, pero al instante veía como el Fuenlabrada neutralizaba la diferencia gracias a dos triples de Sanz y del siempre acertado Raúl Mena. A ese recital desde el 6,75

se añadió un Sergio Pérez que fue una auténtica pesadilla para los isleños. De nuevo la igualdad fue la nota predominante en el parcial y el encuentro se fue al descanso con empate a 48.

En el tercer cuarto los dos equipos volvieron a *picarse* desde el 6,75 siendo el Palma el equipo que al final se llevaría el gato al agua al afrontar los últimos diez minutos con un ajustado 69-67 en el marcador. Durante los últimos diez minutos de partido

pareció que el Palma podía lograr la machada pero cuando llegó la hora de la verdad, con empate a 84 y a falta de tres minutos, las dudas de otros partidos volvieron a hacer acto de presencia.

Mientras el Fuenlabrada, con un enorme Moungoro y un eficaz Mena, se encaminaba a un nuevo triunfo, el Palma veía como las posesiones no le servían de mucho y su estadística añadía una nueva derrota.

Cerdà: «El Toni Servera nos crea ansiedad»

L.A. TRIVES / Palma

Tras el encuentro, Matías Cerdà trató de buscarle una explicación a la derrota y a la recta final protagonizada por los suyos. «El Toni Servera nos crea mucha ansiedad. Nos es muy complicado ganar aquí y no sé porque fuera ganamos con solvencia. Otros años nos ha venido bien pero este año el aro se vuelve pequeño», indicó el técnico del Palma que luego añadió: «tenemos problemas para encestar. La mano se encoge y el jugador no tira y, si lo hace, lo hace mal. Quizá con menos ansiedad resolveríamos los fallos que hemos tenido».

Sobre el festival de triples del conjunto madrileño dijo Cerdà que «no es normal encajar 17 triples. Si un equipo te mete 17 triples lo único que puedes hacer es darles la enhorabuena».

► **VICTORIA EN MADRID.** El Instituto de Fertilidad sumó ayer una importante victoria en casa del Tuenti Movil Estudiantes al que derrotó por 60-68 en el mítico pabellón Antonio Magariños. Ashley Bruner, una vez más, fue la mejor del equipo con 19 puntos y 13 rebotes, ocho de ellos en defensa.

LOS + LOC

LA ENTREVISTA DEL DÍA

HAPPY BIRTHDAY

EL CONSULTORIO

EL BLOG DE...

COCINANDO CON...

CHSSS DE JAIME PEÑAFIEL



L/O/C/

Diaría

De lunes a viernes, las exclusivas de La Otra Crónica en tu tablet. La mejor información sobre las celebrities, la vida social y las tendencias.

Disfruta de L/O/C/ por 5,49€ al mes y GRATIS para los abonados a Orbyt Premium.

<http://clientes.elmundo.es/premium/>

Disponible en el App Store



EL MUNDO